



MILENIO TELEVISION

JUFED desconoce dinámica de próximos foros sobre Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GASPAR VELA Y NORMA GARCÍA).- Quien no pudo formar parte de este sexto foro de la reforma judicial porque cancelaron su participación fue la jueza Juana Fuentes Velázquez, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación. A través de un comunicado la asociación reprochó que cancelando el diálogo de los principales actores del sistema de justicia no puede más que generar sospecha sobre una ruta ya definida hacia la disolución del Poder Judicial Federal.

“No puede más que generar sospechas sobre una ruta ya definida hacia la disolución del Poder Judicial”

ASOCIACIÓN NACIONAL DE MAGISTRADOS DE CIRCUITO Y JUECES DE DISTRITO DEL PODER JUDICIAL

COMUNICADO DE PRENSA

El día de hoy, en el marco del foro que se celebró en la Ciudad de México, fue cancelada la participación de la jueza Juana Fuentes Velázquez, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación.

Esta cancelación genera dudas sobre la dinámica de los próximos foros de la reforma judicial, lo que puede generar sospechas sobre una ruta ya definida hacia la disolución del Poder Judicial Federal.

El Poder Judicial Federal es el pilar del sistema de justicia en México y su fortalecimiento es esencial para garantizar el acceso a la justicia y la independencia judicial.

Por ello, es necesario a la luz de los hechos y la información disponible, mantener informado al público y a los actores del sistema de justicia.

ASOCIACIÓN NACIONAL DE MAGISTRADOS DE CIRCUITO Y JUECES DE DISTRITO DEL PODER JUDICIAL

"Por el honor y la defensa del Poder Judicial de la Federación"

Dirección Nacional

TITULARES | N ESTADO CRÍTICO | MANTENTE INFORMADO EN WWW.MILENIO.COM | SÍGUENOS EN X EN @MILENIO

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUJbdKhQEyFAMkVrNx0tfW8Bea09Uc1QTY_KeVY21bWBPA?e=UoCBeg